



RI 第 2 6 1 0 地区

東となみロータリークラブ会報

2011-2012 年度 No. 4 2

事務局 〒939-1635 富山県南砺市福光 7336-4 福光会館 3F

ふくみつ光房内 TEL 0763-53-1333 F A X 0763-53-1334、

inashorc@athena.ocn.ne.jp

2011-2012 年度 RI テーマ



「こころの中を見つめよう

博愛を広げるために」

(カルヤン・パネルジー会長)

仮バナー

2011-2012 年度 会長 高瀬顕正、幹事 浅田裕二

例 会 記 録

第 1 6 2 0 回例会

平成 2 4 年 5 月 1 6 日(水)

井波文化センターエイトホール

1. 点 鐘 高瀬会長
2. ソング 「我等の生業」
3. ゲスト：金田安夫富山第 3 分区ガバナー補佐
4. ビジター：片山道代会員(南砺 RC)
5. **会長の時間**：金田ガバナー補佐さん、南砺 RC 片山さんようこそ。爽やかな五月、大変いい季節です。我が家にも、朝キジの鳴き声が「ケーン、ケーン」とします。周りの田んぼでは、カエルの合唱が聞こえ、大変のどかです。やっぱり井波はいい所だと実感します。さて、先週の理事会で、2 件話し合わせ、その報告をさせていただきます。1 つは、「東となみロータリークラブ」への名称変更が RI に正式に認証され、2610 地区すべてのクラブやガバナー事務所に案内を事務局より発送することにしました。今週あたり各クラブの例会で報告がなされると思います。しかし、一般的にはまだまだ認知されず、しばらくは助走期間と思います。クラブ会報も名称変更されました。もう一つは、「公共交通フォーラム」について、今回は南砺 RC とジョイントして開催ということで、南砺は予算を 2 4 万円計上しているの、こちら少し負担をとということで、会長同士で話をという事で理事会で決めました。所が、その後、予想外の話が出てきました。砺波 RC は、今回のジョイントを聞いていない、また、今回で

終わる話も聞いておらず、最初に口火を切った砺波 RC としては納得できないという話が持ち上がりました。本日午前 10 時から、南砺松井会長、私、砺波藪田会長と幹事の 4 名が会い、話をしました。その結果、①松井会長が、砺波 RC 例会で説明をする。②「城端線存続」はこれから 2-3 年が正念場なので、盛り上げていかないといけない。次年度も行う準備をすべき。ということで、雰囲気的には、次回の 3 回目は当クラブが主管をしなければならないだろうと、思います。具体的には、7 月に新旧会長・幹事が話し合いをして決めることになりました。



6. **ガバナー補佐挨拶**(金田ガバナー補佐)：就任して各クラブを 4 回訪問せよというガバナーの命をうけて、今回が当クラブへ 4 回目の訪問です。クラブ訪問をして感じた事は、ロータリークラブは、友愛の広場や超私の奉仕などに大変一生懸命です。しかし、私は昔、金融機関に勤めていた関係もあり、経済状況には大変興味があり、いま EU の問題がありますが、国債に依存している状態は大変ゆゆしき事態ですが、こういうことから、ロータリーも経済に詳しくなることも大事ではと考えます。今回、当クラブが名称変更されたそ

うですが、本当におめでとうございます。ますます発展されます事を祈念します。それから、会員数減少が言われておりますが、この富山第3分区は会員数は減っております。一段落したのでしょうか？数が力になりますので、当クラブも会員増強に頑張ってください。次年度は、小西さんが、ガバナー補佐をされます。よろしく申し上げます。新旧会長幹事会は、いつも同じ会場なので、今回は料亭を準備しました。1年間、本当に有難うございました。

7. 幹事報告(斎藤副幹事代理)：①各テーブルに米山の寄付金傾向があります。「ハイライトよねやま」も来ています。②会長も言われましたが、先週末、2,610地区各クラブに名称変更の案内を郵送しました。
8. 委員会報告：①地区協(上田次期幹事)：5月20日、今回は自家用車乗り合わせで行きます。集合時間、プログラムが配布されていると思います。各自確認してください。②社会奉仕委員会(上田)：6月3日、「ごみゼロ運動」は庄川観光祭クリーン作戦です。庄川支所に6:45まで集合して下さい。1時間程で終わりますが、そのあと、「南砺の山々の守る植樹祭」があり、そちらに移動して下さい。各団体への要請文は今日明日中に配布します。③「南砺の山々を守ろう！」植樹祭は、昨日会場を下見してきました。本日の北日本新聞に掲載されています。4月15日に行った時は、1m10cmありましたが、29日、初めの予定した日には0cmと完全に雪解けしており、雑草もなくいい条件でした。最初の予定が変更されたため、参加者が大変少ないことが予想されています。是非、多くの参加をよろしく申し上げます。
9. ニコニコBOX(斎藤副幹事代理)：本日4名+1名、6000円+3000円)

金田ガバナー補佐：最後のガバナー訪問となりました。1年間大変お世話になりました。又、次年度小西さんよろしくお願ひ致します。

高瀬会長：金田ガバナー補佐さん、南砺RC片山道代さんようこそ。風薫る五月、一年で一番良い季節、身も心も爽やかになります。

小西会員：金田ガバナー補佐さん、最終訪問としてようこそ。大任をほぼ終えられ、うらやましい限りです。私も明

日は射水RC、明後日は高岡万葉RCに挨拶訪問に行きます。御一緒できるそうで心強い限りです。よろしくお願ひします。

河合会員：金田様ようこそ。片山さんようこそ。

中島会員：「ロータリアンにNoはない」という不文律に従い、河合年度のSAAを引き受けることになりそうです。前回依頼のありました次年度の活動計画(案)の案を作ってみました。話し合いをしなければならないのですが、来客の為、早退させていただきます。



卓話「次年度に向けて」河合エレクト

河合エレクト：次年度の活動計画書を作成せねばなりません。毎年、前年度のコピーを渡すと、そのまま写してこられたり、10月頃になると自分が何委員長だったか、忘れていている人もいます。各委員長は、できるだけ、自分の言葉で仕上げてください。

先程の高瀬会長の話だと、来年は「公共交通フォーラム」をこちらで主管せねばなくなりそうです。小西ガバナー補佐のIMもあり、検討課題が増えます。

斎藤会員：提出はいつまでですか？もし余裕があれば、地区協での方針を聞いてきて、書ければその方がいいのでは…。来週あたり、提出ではいかがですか？

河合エレクト：わかりました。6月10日には、印刷にあげたいので、23日か30日までに提出して下さい。

山本会員：社会奉仕活動の大きな柱の「ごみゼロ」に関して、庄川地区はそのままですが、井波地区は、今年は4年に1度の国際木彫刻キャンプでクリーン作戦をおこないましたが、次年度は、「いなみ太子伝観光祭」に併せていかがですか？ご検討下さい。…これについて、高瀬会長から賛同、小西会員から別のイベントの時も検討しては！、河合エレクトからは福野の街路樹の清掃の必要性、斎藤会員からは行政の人たちの協力の状態、などのついで意見あり。